

平成 30 年度
豊田中学校
第 3 学年
学年通信

志を胸に、新たな一步を踏みだそう！

We want 優

9月25日
第16号

私たちは「優しさ」「優秀さ」「you(あなた)」がほしい！ 文責 杉田 直樹

中学校生活最後の体育大会、とてもたくさんの笑顔と優しさと全力で頑張る姿があり、清々しく爽やかな体育大会でした。自分のクラスはもちろん、他のクラス、他の学年に対しても声援を送る応援の様子や、互いの健闘をたたえる姿、競技中の潔さなど、身体はもちろん、心の面でも大きく成長した姿を見ることができて、感動しました。合計点による順位はつきましたが、長縄跳びであったり、ムカデリレーであったり、綱引き、個々のリレー、練習に対する取組、応援の様子、などなど、どのクラスにも1番だと言える場面がたくさんありました。自分たちのクラスの輝きはどういうところであったか、そこに誇りを持ち、これからの生活につなげてほしいと思います。

卒業まで約5ヶ月半、もっともっと、君たちが成長できるように、君たちの「志」が実現に近づくように、日々応援していきたいと思っています。ともに歩んでいきましょう！

○体育大会結果

学年	クラス	順位	全員リレー	障害物リレー	順位	ピットリレー	順位	2人3脚リレー	順位	混合リレー	順位	長縄跳び	順位	綱引き	順位	ムカデリレー	順位	女子リレー	順位	男子リレー	合計点	順位	
3年	1組	2	30	1	20	1	20	4	5	2	15	3	20	4	10	4	10	4	5	1	20	155	4
	2組	3	20	2	15	4	5	3	10	4	5	2	30	1	35	2	30	2	15	2	15	180	2
	3組	1	40	3	10	3	10	1	20	3	10	4	10	1	35	1	40	1	20	4	5	200	1
	4組	4	10	4	5	2	15	2	15	1	20	1	40	3	20	3	20	3	10	3	10	165	3

○体育大会を振り返って 実行委員長 内藤 華乃(3組)

私は今年の体育大会を、みんなが全力で戦い、最後には楽しかったと思えるような体育大会にしたいと思っていました。練習から3年生はもちろん、1年生も2年生も全員で声を出していたり、協力し合っていたりして本当に楽しく、充実した練習ができたと思っています。本番では、全力で戦う姿を見られ本当に嬉しかったです。

さらに、他のクラスを思いやり応援しながら走る姿や、転んでしまったクラスメイトを励まし、一緒にゴールへ向かう姿など、たくさんの、みんなの優しさを感じることができました。

私は今年の体育大会で全力で取り組むことの楽しさや、1つの目標に向けみんなで頑張ると大きな力になるということ学びました。このことを、次の豊中三大行事である、合唱コンクールや、学校生活に生かし、残り少ない中学校生活を全力で楽しみたいと思います。

体育大会のため、熱く指導して下さった先生方、応援に来て下さったり、家でサポートして下さった保護者の方々、全力で戦った生徒のみなさん、本当に素晴らしい体育大会を作ってください、本当にありがとうございました。

○体育大会スナップ(裏面にも続く)



【全員リレー】



【障害物リレー】



【ピットリレー】

【2人3脚リレー】

【男女混合リレー】



【長縄跳び】

【綱引き】



【ムカデリレー】



【女子リレー】

【男子リレー】

